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令和６年 第４回皆野町議会定例会  

一般質問通告一覧表 

順 

序 

議席 

番号 
質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

１ ２ 倉林 郁雄 １．皆野町観光事業

の促進について 

(1)ポピーまつり実行委員会は令和7年度に

おける「天空のポピー」の開催を中止と発

表。今後の開催を踏まえ天空のポピー会

場までの観光事業の見直しとして、みな

の道の駅の拡張や小学校の統合後の事業

展開の考えがあるか伺います。 

(2)皆野町下三沢地区のポピー街道植栽事

業の継承について、当地区におかれては、

少子高齢化の進む中で農地を提供してい

る地主や農機具不足及びボランティア活

動を行う人数に限りがあり今後の継続問

題等を抱えている。補助金制度を申請す

るもかなりの事務負担を抱えている様

子。町として簡略的な補助金制度や人材

派遣等の考えがあるか伺います。 

(3)皆野町全体を所見すると、個人、団体

のボランティア活動の一環として実施を

行う事業への継続的な支援をする考えが

あるか伺います。                                                                   

 

町 長 

 

２ ６ 常山 知子 １．高齢者のこまり

ごとに地域おこし

協力隊の活用を 

一人暮らしの高齢者などのこまりごとに 

対応するため、地域おこし協力隊の協力で 

安心して暮らせる町にと考えますが、どの 

ように考えますか。 

 

町 長 

 

  
 ２．買物難民の対策

について 

１１月１日うえたん号の出発式が行わ

れ、１１月４日から実際に稼働しました。 

①町内を廻るコースについて、コースはど

のようにして決めましたか。 

②移動販売をウエルシアと決める前、町内

にある店舗に実施の意向など聞いてみま

したか。 

③実際移動販売が稼働し、利用はどのよう

な状況ですか。 

町 長 
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２ ６ 常山 知子 ３．交通安全対策に

ついて 

交通安全対策のため、自転車運転にもヘ 

ルメットを着ける努力義務ができました。

先日、社協が主催したシニア向け交通安全

講座の中で、ヘルメットを着けていたので

命が守られたという話を警察官が話されま

した。 

ヘルメットを着用するよう啓蒙すると同 

時に、ヘルメット購入代補助を行う考えを

お聞きします。 

町 長 

 

３ １２ 宮原 睦夫 １．行財政改革につ

いて 

(1)町職員の採用について 

(2)町発注の建設工事について 

(3)長生荘の風呂、カラオケについて 

(4)温水プールの跡地の利用について 

 

町 長 

２．財産管理につい

て 

 

町有地の貸付について 

 

 

町 長 

 

 

３. 観光事業につい

て 

道の駅を中心とした観光客を呼べる施設に 

ついて 

 

 

町 長       

４ １ 新井 健司 １．し尿処理広域化

事業について 

し尿処理広域化事業により、し尿処理施

設が統合され、今までよりも輸送距離が遠

くなります。新処理施設は、秩父市荒川上田

野に建設され、令和１２年度から供用開始

される予定です。また、現在受入れ終了時間

は、渓流園（皆野町大渕）17:15 清流園（秩

父市荒川上田野）16:00です。受入れ終了時

間が早まる可能性があります。町民は、し尿

処理手数料が上がるのではないかと心配し

ております。町内業者は、負担が増えるので

はないかと心配しております。 

①町民、町内業者の不安を情報の提供等で

解消する考えはありますか。 

②町民、町内業者の希望を踏まえ、秩父広域

市町村圏組合に要望していく考えがあり

ますか。 

町 長 
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４ １ 新井 健司 ２．皆野町の知名度

向上及びイメージ

アップについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①皆野町の知名度向上は、町の課題の１つ

であると思います。そこで、道の駅みなの

の山の中腹にあるＪＡ皆野農林産物直売

所の看板の文字を道の駅みなのに変更し

て、サイズももっと大きくして遠くから

見えるようにする考えはありませんか。 

②皆野町のイメージアップも町の課題の１

つであると思います。役場庁舎は町の顔

です。秩父音頭まつりや天空のウルトラ

マラソン等、役場を会場としたイベント

も開催されており、町外から多くの方が

お見えになります。しかし、植え込みや屋

外トイレ周りは草が伸び放題でした。役

場周辺は定期的除草する考えはありませ

んか。 

 

 

町 長 

３. 皆野町の人材育

成について 

 

①最近教育界で話題となっている非認知能

力（測定できない人間的な力）。本町の児

童・生徒の「非認知能力」育成の現状をど

のように認識し、その向上対策をどのよ

うに議論し、具体的対策を講じていくの

かお聞きします。 

②新型コロナウイルス感染症や熱中症対策

等から運動不足になりがちです。本町の

児童・生徒の「体力」の現状をどのように

認識し、その向上対策をどのように議論

し、具体的対策をどう講じていくのかお

聞きします。 

③本町に企業を誘致することは非常に難し

いことです。本町の児童・生徒を起業家に

育成することに取り組む考えはありませ

んか。 

町 長 

教育長 
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５ １１ 内海 勝男 １．育英奨学金貸与

条例の見直しと給

付型奨学金制度に

ついて 

１.育英奨学資金貸与の奨学生の推移につ

いて、特に２０１８年度以前と近年の状

況について。また、大学等の奨学金の見直

しについて。 

２.奨学金返還者の帰住や定住の状況につ

いて（過去数年間）。 

３．若者の夢と希望を実現すると共に、町内

に帰住や定住を条件にした「給付型奨学

金制度」の考えについて。 

   

 

 

 

 

 

 

町 長 

教育長 

 


